
07.06.2007 - 11:00 Uhr

Mazda fête le 40ème anniversaire de son premier véhicule à moteur rotatif

Leverkusen (ots) -

Cette date coïncide avec le 40ème anniversaire du premier véhicule Mazda équipé d'un moteur rotatif. Depuis le démarrage de leur fabrication jusqu'à fin avril 2007, Mazda a produit environ 1.970.000 véhicules à moteur rotatif.

M. Hisakazu Imaki (Representative Director, Président du Conseil d'Administration, Président et Administrateur Délégué de Mazda) a affirmé: "Le moteur rotatif est le symbole de Mazda. Il est le résultat des énormes efforts accomplis par nos responsables précédents et d'une culture d'entreprise qui ne recule pas devant les défis les plus ambitieux. En perpétuant cette glorieuse tradition, nous allons poursuivre les recherches et le développement du moteur rotatif, en cohérence avec le plan "Sustainable Zoom-Zoom" que nous avons présenté en mars 2007. Le moteur rotatif à l'hydrogène, qui incarne la nouvelle génération d'éco-moteurs Mazda, s'annonce très prometteur et il est en fait déjà présent sur les routes. Mazda s'attachera à ajouter de la valeur à nos technologies rotatives, en investissant davantage de ressources dans les programmes R&D du moteur rotatif à l'hydrogène".

Photos numériques et dossier de presse disponible sur
www.mazda-press.ch

Kontakt:

Mazda (Suisse) SA
Public Relations
Giuseppe Loffredo - PR-Verantwortlicher
Tél.: +41/22/719'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100535587> abgerufen werden.